

# ハーモニイだより

## あいさつ

新年あけましておめでとうございます。

今年は令和 2 年になりまた例年になく雪のない暖かいお正月でした。また十二支の中では一番初めの年です。神様が干支を決める時、俗説の様ですが一番最初に家に着いた動物が、ねずみだったからとの事の様です。良い年になればと願っております。

さて、当事業所ハーモニイは昨年と変わらず全員でスタートしております。利用者皆さんの個性を大事にし、本人の希望や今必要としている事は何か、また将来に繋げていける事等職員と共に模索しより良い支援ができる様進んでまいります。

本年も相変わらずのご理解とご支援の程よろしくお願い申し上げます。

福祉サービス事業所 ハーモニイ  
施設長 細越朝子

## 相談支援事業所「サポートセンターハーモニイ」より

サポートセンターハーモニイもおかげ様で 8 年目を迎えようとしています。

皆様の思いや課題、疑問に少しでもお応えできる様に日々努力していきたいと思っております。

今年もどうぞよろしくお願い致します。

相談支援専門員 小島

## ハーモニイ今年度のふりかえり

7 月はレクリエーションを兼ねて、バスで岩手県花巻市にある“るんびにい美術館”と“宮沢賢治記念館”に行ってきました。ギャラリーでじっくり芸術作品を味わった後は、併設しているレストランで美味しいランチを頂きました。

9 月は元木公民館でのサークル発表会に出演し、ハンドベルの演奏をしました。常日頃の練習成果が、観客の皆さんの心の中に美しい音色として響いたと思います。

11 月、今年度の「ハーモニイ祭り」も賑やかに楽しく開催されました。ミニコンサートも大成功でした。沢山の大きな拍手、ありがとうございました。



## 賛助会員のみなさまへ

お蔭をもちまして、新年を迎えることができました。皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。畑の農作物も色々な種類の野菜がとれ、給食に還元することができました。また、昨年10月より苔パレット作業を新たな事業として取り組みはじめています。

本年もご支援頂きますようお願い申し上げます。



## 編集後記



今年度の「ハーモニィだより」が大変遅くなりました。利用者の皆さんも毎日の仕事を順調にこなしながら工賃アップにがんばっています。夏からの異常気象にも負けず、種類も多く新鮮で美味しい野菜が収穫できました。

(事務局 佐藤)